



伊豆中央ロータリークラブ

ROTARY CLUB OF IZU-CHUO

週報 第2698回例会

2023.11.21(火) 於:サンバレー富士見

例会場 ホテルサンバレー富士見 静岡県伊豆の国市古奈185-1

TEL (055)947-3100 FAX (055)947-0564

事務局TEL (055)976-6351 FAX (055)976-6352

URL www.izuchuo-rc.org

写真: 柿田川(伊豆半島ジオパーク)

2023-24

RI 会長 ゴードンR.マッキナリー ガバナー 中村皇積

会長 土田 哲 幹事 望月隆一

会報委員会 川合礼恵 武田友良 木内昭夫 望月良則

会長挨拶

会長 土田 哲君



皆さん、こんばんは。

先週月曜日に伊豆の国市社会福祉協議会に静岡第1グループ合同奉仕事業でお米を寄贈してまいりました。

寄贈したお米はひとり親世帯や困窮世帯に配布されるほか、子ども食堂で使用される予定です。

ご担当いただいた山田奉仕プロジェクト委員長をはじめ望月幹事、武田君、小野君、誠にありがとうございました。

当日は山下市長、河野社会福祉協議会会長、子ども食堂ボランティアを代表してチームフォー・ユウの鈴木様と伊豆の国市の児童福祉の現状について意見交換を行いました。

また、当クラブには社会福祉基金がありますので今後、地域の福祉事業に有効に活用できればと考えております。具体的な取り組みについて奉仕プロジェクト委員会を中心に検討したいと思っております。

本日の卓話は小野君、柿沼君の会員卓話となっております。お二人ともよろしく願いいたします。

出席報告

会員慶事

	出席総数	出席率	会員総数
今回	25/28	89.29%	28名

会員誕生日:武田友良君

入会記念日:土屋源由君

奥様誕生日:玉置 敏君

結婚記念日:小野 憲君 土屋龍太郎君

<欠席者>

・浅田君 ・古藤田君 ・小林(則)君



スマイル報告

●土田 哲君 小野君、柿沼君、本日の卓話楽しみにしております。よろしく願いいたします。

●水谷隆一君 11月27日は伊豆中央RC58年目の創立記念日です。60周年まであと2年です。皆さん盛り上げていきましょう。
(スマイル合計 ¥17,000)

私は1967年生まれで、伊豆中央RCクラブのメンバーでは望月(隆)君、和田君が同級生です。中学、高校は神奈川県桐蔭学園に通っており、中学校3年間は俳優の織田裕二とクラスメイトでした。6年間ハンドボール部に所属していましたが、高校の監督がとてつもなく怖く、部活動の時間になるのが毎日憂鬱でした。今までの人生の中で高校時代が間違いなく一番つらい時期でしたが、3年間何とか耐えることができました。趣味はスポーツ観戦(特にラグビー)、キャンプです。2019年、日本で開催されたラグビーワールドカップ 日本 - アイルランド戦(大方の予想を覆し、日本が2大会連続ジャイアントキリング)をエコパスタジアムで観戦することができました。もう一つの趣味であるキャンプは、なかなか時間が取れず、行くことができないのが現状です。また、時々ディズニーランドに行き、ショーやアトラクションを楽しむだけでなく、働いているスタッフの所作を自分の仕事の参考にさせてもらっています。私は病院に勤務しているのですが、ホスピタリティ(『おもてなし』と自分では理解)を重視し、優しさ、助けあい、感謝を忘れずに日々働いています。ホスピタリティを遂行するために①想定外の気遣いをするように ②見返りを求めてはいけない ③考える時間を作ることを心がけています。



皆さんこんばんは、柿沼です。二回目の会員卓話を行わせて頂きます、何卒宜しくお願い致します。

2022年4月伊豆大仁カントリークラブ社長となりロータリークラブにも参加させて頂くようになりました。私にとってロータリークラブの存在は大変重要です。

- 1.初めて来たこの地で多数の仲間が出来たこと。
- 2.ロータリー仲間という新しいネットワークが出来たこと。
- 3.ロータリーを通じて地域・社会とのかかわりが出来ていること。

ゴルフ場にも当クラブだけでなく様々なロータリアンにお越し頂いており厚く御礼申し上げます。

ところで皆さんゴルフはされますか?ゴルフ場社長となり一番印象に残っていることが「お客様の笑顔」です。過去いろいろな仕事でお客様の笑顔には接していました。しかしゴルフ場でプレーされたお客様の笑顔は質が異なります、普段の笑顔とは違ひ「幸福(幸せ)の笑顔」を見せているからです。どうしてゴルフをすると「幸福(幸せ)」なのでしょう?そもそも「幸福(幸せ)」とは何なのでしょう?「幸福(幸せ)」という定義がありゴルフがそれに該当するから「幸福(幸せ)」であると考えられます。今回は「幸福(幸せ)」の定義を「幸福の経済学」で紹介されている方程式に則り考えてみたいと思います。

幸福(幸せ) = 欲望 + 金・時間 + 選択肢 + 環境。

1. 欲望: やりたいことがどれくらい満たされているか、豊かさの実感は一義的(こは)何をやりたいかにかかっている。
2. 金・時間: 買いたいものがあるても買えるお金がないと豊かさは実現できない。一方いくらお金があっても365日18時間働いていたらお金を使うことも出来ない。
3. 選択肢: 誰にとってもあれば便利になるモノの時代の後には重要な要素。多様な要望とライフスタイルを満たすには様々な選択肢が提示されていることが重要。
4. 環境: 万人に共通の定数項の要素、戦争・重大な環境汚染・言論統制・様々な社会通念。

ではこの方程式をゴルフに当てはめて考えてみます。

1. 欲望: 上手くなりたい、同伴者と良い関係を作りたい、仲間と良い時間を過ごしたい
2. 金・時間: プレー4.5時間、昼食1時間、お風呂0.5時間、往復1~5時間、計7~11時間 伊豆大仁平均単価@12千円/人
3. 選択肢: 数多い選択肢(場所、同伴者、全てのショットでクラブ・攻め方等)
4. 環境: 社会通念としてゴルフが許容

上記をまとめてみると「ゴルフは幸福(幸せ)の身近な象徴」と言うことが出来ると思います。

1. (小さな)欲望がある
 2. (少しの)金と(一定の)時間がある
 3. (たくさんの)選択肢がある
 4. (ゴルフが許される)環境がある
- 「ゴルフは幸福(幸せ)の身近な象徴」である、だからゴルフにいらしたお客様が「幸福(幸せ)の笑顔」を見せているのです。一方、幸福(幸せ)なのは勿論ゴルフだけではなく、他も考えられます。

1. スポーツ: マラソン、登山、サイクリング(ロードバイク)
2. 文化的活動: 絵を描く、詩を作る、歌う
3. 更なる上位: 富士山登山、エベレスト登山、宇宙旅行、タイタニック号探検ツアー

どうして世界中のお金持ちは宇宙旅行へ行くのでしょうか?欲望があつてお金と時間があると選択肢の中から選ぶのです。

冒頭にて皆さんにゴルフをされるか伺いました、半数弱の方はゴルフをされないで上記説明では中々わかりづらいと思います。ゴルフは「身近な幸せの象徴」です、ではロータリー活動と何か共通点があるのでしょうか?いかがですか?最後に一つの言葉を紹介いたします。

「オモツライ」です。「オモツライ」とは「おもしろい」けれど「つらい」という造語。ゴルフは「おもしろい」けれど「つらい」です。何回やってもミスが出ます、いくら練習・ラウンドしても中々うまくなりません、つらいです、しかしおもしろい。ロータリー活動も「おもしろい(意義がある)」けれど「つらい」。親睦友好委員会ではクリスマス例会の場所が取れなかったり、協力を得られなかったりしました、つらい。なんで会費を支払っているのにつらいことをしているのでしょうか。「幸福の経済学」で紹介されている文章を読みます。

「個人にとって価値があることを『つらい』ことをしてでも成すこと。自分が豊かになろうと思ったならば、よりつらいことをするべきである。つらいことをしてでも達成したい、大きな代償を支払ってでも成し遂げたいと感じることをやることで、自分自身の豊かな生活なのである。」

ロータリー活動とゴルフの共通点は「オモツライ」。だからやりがいがあり、幸福(幸せ)である。これからもロータリアンとしてゴルフを通じて貢献すると共に可能な範囲で行動を続けます。ご指導ご鞭撻のほど何卒宜しくお願い致します。ありがとうございました。

